



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 29 de octubre 2022

El Ministerio de Defensa Nacional saluda a las mujeres y hombres paracaidistas en su día clásico y valora su dedicación al cumplimiento de la misión constitucional de la defensa de la soberanía e integridad territorial.

MINISTERIO DE DEFENSA NACIONAL

<p>Ministerio de Defensa Nacional del Ecuador #Latacunga el presidente @LassoGuillermo , junto al vicepresidente @ABorreroVega, Grad. Luis Lara, ministro de Defensa Nacional y el Alto Mando de @FFAAECUADOR participó en la ceremonia militar en conmemoración al Aniversario 66 del Paracaidismo Militar en Ecuador. Ver más. Nota de Referente. Ejército Ecuatoriano, Ministerio de Defensa Nacional</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 📍Retos Y Desafíos Te retamos a resolver esta sopa de letras http://is.gd/dnYN7c y descubre el armamento patrimonial que resguarda el Museo #CasaDeLosTratados. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 📍En conmemoración al #DíaDelEscudoNacional , en el Museo #CasaDeSucre recibimos a los estudiantes del "Colegio Británico" 🧒🧒. En nuestro taller lúdico conocieron más sobre la independencia y creación de los símbolos patrios. Ver más</p>	
<p>@MuseosDefensaEC 📍En conmemoración al aniversario de vida institucional de la Escuela Fiscal General "Daniel O'leary", su plantel docente 👩👨👧👦 visitó el Museo #TemploDeLaPatria para rendir homenaje y colocar una ofrenda floral en el busto de piedra de este valeroso soldado. Ver más</p>	

SEGURIDAD Y DEFENSA

<p>Fuerzas Armadas desmanteló un asentamiento ilegal de minería. El Telégrafo Las Fuerzas Armadas confirmaron que, tras realizar un operativo especial, desmanteló un asentamiento ilegal de minería. Esto ocurrió en la Zona Minera Norte, en la parroquia de Buenos Aires (Imbabura), sectores Mina Vieja y Mina El Olivo. Ver más</p>	
<p>La frontera norte se convirtió en un 'oasis' para los narcos de 4 países. La Hora Al menos 12 organizaciones criminales se disputan el control del mercado de la cocaína. En Esmeraldas, asegura el OSCI, ya existen santuarios del crimen organizado y gobernanza criminal. Inteligencia militar y el Observatorio Ciudadano de Seguridad Integral (OCSI) coinciden en el diagnóstico. La producción de la hoja de coca se elevó en los últimos dos años en Colombia y eso ha causado un cambio en la dinámica de los grupos criminales. Ver más</p>	
<p>Hugo Acero: "Si Ecuador quiere aplacar al crimen, urge la cooperación internacional". Expreso Durante su visita al país, el también sociólogo y asesor presidencial de las Consejerías de Paz y de Seguridad Nacional de Colombia (1993-1995) da ejemplos de las medidas que tomó su país para salir de la crisis de violencia que por años enfrentó; y detalla la hoja de ruta que el Gobierno y los municipios del Ecuador deben llevar para trabajar de manera conjunta. La única opción, advierte, para afrontar la situación. Ver más</p>	
<p>Diego Molano, 'Ecuador está a tiempo para luchar contra el narcotráfico'. El Comercio Si alguien conoce cómo se lucha contra el narcotráfico es Diego Molano. En 2003, fue coordinador del componente social del Plan Colombia, en el gobierno de Álvaro Uribe. Ha dirigido programas de Acción Social e incluso coordinó el Programa Midas, de la Agencia de Cooperación de Estados Unidos, Usaid. Y, más recientemente, en el Gobierno de Iván Duque, fue Ministro de Defensa. Ver más</p>	
<p>Fiscalía del Ecuador procesa a 10 individuos por transportar 2,5 toneladas de droga. El Telégrafo Un juez dictó prisión preventiva contra cinco personas, que son investigadas por el delito de tráfico de sustancias sujetas a fiscalización en Guayaquil. Otras cinco personas tendrán arresto domiciliario y vigilancia policial permanente por los 30 días de instrucción fiscal del caso. Las 10 personas fueron capturadas por la Policía Nacional en el operativo 'Fortuna'. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 29 de octubre 2022

El Ministerio de Defensa Nacional saluda a las mujeres y hombres paracaidistas en su día clásico y valora su dedicación al cumplimiento de la misión constitucional de la defensa de la soberanía e integridad territorial.

<p>Para helicópteros de la FAE, Ministerio de Finanzas destinará USD 23 millones. El Comercio Pablo Arosemena, ministro de Finanzas, indicó este 28 de octubre del 2022 que serán USD 23 millones los recursos presupuestados que se destinarán para restaurar helicópteros de la Fuerza Aérea Ecuatoriana (FAE). La proforma del presupuesto general del Estado para el 2023 se presentará en los próximos días. Ver más</p>	
<p>Extorsionadores atemorizan a comerciantes del centro de Cuenca. Primicias Dueños de locales comerciales del centro de Cuenca han recibido llamadas telefónicas o visitas de extorsionadores que les piden dinero a cambio de "seguridad". A finales de septiembre de 2022, decenas de propietarios de negocios ubicados en la Calle Larga, en el Centro Histórico de Cuenca, recibieron llamadas telefónicas con una amenaza: debían entregar un monto de dinero semanal para no ser víctimas de la delincuencia. Ver más</p>	
<p>Combate a violencia criminal permea el epicentro del conflicto. El Comercio Las insignias de las organizaciones delictivas fueron borradas por los agentes que incursionaron a los barrios donde operan esas bandas. Las marcas son un mensaje para advertir que ellos dominan en la zona, por la venta de droga a pequeña escala. Pero también son una base de operaciones desde donde se planifican los ataques contra otros miembros del crimen organizado. Ver más</p>	
<p>Estudiantes que portaban armas y al que agredió a su maestra fueron enviados a casa. Expreso Con medidas socioeducativas fueron sancionados los cuatro estudiantes involucrados en dos hechos que causaron conmoción en dos escuelas de Guayaquil, el miércoles 26 de octubre de 2022. El jefe zonal de la Dirección nacional de Policía Especializada en Adolescentes y Niños (Dinapen), mayor Santiago Racines, confirmó que tanto los tres menores hallados con armas como el que atacó con cuchillo a su maestra estarán en casa con sus padres, pero de manera periódica se presentarán ante una autoridad. Ver más</p>	
<p>Cadete negó haber escuchado gritos de auxilio de María Belén Bernal. El Comercio La cadete Joselyn S., única procesada por el femicidio de María Belén Bernal, amplió su versión en Fiscalía sobre los hechos ocurridos el 11 de septiembre, en la Escuela Superior de Policía de Quito. Esta diligencia se realizó este viernes 28 de octubre de 2022, a las 10:00. Ver más</p>	
<p>@FFAAECUADOR #LosRíos Las @FFAAECUADOR a través del @cee_ec , realizando patrullajes en el cantón #BuenaFe, encuentran una perforación clandestina con el siguiente material: •03 acoples clandestinos. •02 válvulas de 2 pulgadas. •02 mangueras de alta presión. Ver más</p>	
<p>Fuerzas Armadas del Ecuador #Esmeraldas Efectivos de la #FTCEsmeraldas realizó una operación de control de armas, municiones y explosivos en el sector Redondel de la Florida, donde realizando el registro a una persona de nacionalidad colombiana, se decomisó 01 bloque de sustancias sujetas a fiscalización. Evidencias decomisadas fueron entregadas a las autoridades competentes. Ver más</p>	
<p>Armada del Ecuador @armada_ecuador #ElOro Capacitamos a nuestro personal para fortalecer sus conocimientos y el control como autoridad marítima, ejecutando un taller teórico-práctico sobre control de vedas pesqueras, INDNR, identificación de tipos de embarcaciones pesqueras.</p>	
<p>@armada_ecuador #SantaElena Junto con la Subsecretaría de Recursos Pesqueros realizamos un taller de reparación y mantenimiento de motores fuera de borda para el Gremio de Pescadores de las comunas de #SanPedro y #Valdivia . Ver más</p>	
<p>@armada_ecuador #Guayaquil Nuestra visión en el desarrollo marítimo del país. Se realiza ciclo de conferencias conmemorando el aniversario de @esmenaecuador. Ver más</p>	



Sábado, 29 de octubre 2022

El Ministerio de Defensa Nacional saluda a las mujeres y hombres paracaidistas en su día clásico y valora su dedicación al cumplimiento de la misión constitucional de la defensa de la soberanía e integridad territorial.

<p>Armada del Ecuador @armada_ecuador #Manabi Proyectamos los intereses marítimos del #Ecuador realizando junto con @UleamEcuador un Congreso virtual para difundir el marco de gobernanza y gobernabilidad marítima. Ver más</p>	
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------	-------------------------------------------------------------------------------------

COYUNTURA

<p>Fernando Santos Alvite liderará el Ministerio de Energía. Primicias Fernando Santos reemplazará a Xavier Vera en el Ministerio de Energía. La posesión será el 31 de octubre de 2022. Fernando Santos Alvite confirmó a PRIMICIAS que aceptó ser el nuevo Ministro de Energía. La posesión será el 31 de octubre, a las 17:30, en el Palacio de Carondelet. "El presidente Guillermo Lasso me propuso (el cargo de Ministro) y he aceptado", dijo Santos. Ver más</p>	
<p>El concurso para elegir al contralor del Estado, la 'cereza del pastel de los partidos políticos', arranca con trabas. El Universo La próxima semana el Consejo de Participación Ciudadana y Control Social (CPCCS) abrirá la etapa de inscripciones para postularse a participar en el concurso público para elegir al próximo titular de la Contraloría General del Estado, una vez que se posesionó a los miembros de la comisión ciudadana que organizará ese proceso. Ver más</p>	
<p>Concluye fase de comparecencias en trámite del juicio político al Cppcs. El Comercio La Comisión de Fiscalización cerró este viernes, 28 de octubre de 2022, las comparecencias para la entrega de pruebas de cargo y de descargo, en el trámite del pedido de juicio político en contra de las autoridades del Consejo de Participación Ciudadana y Control Social. Ver más</p>	
<p>CC declaró constitucionalidad parcial de la Ley de Desarrollo Económico. El Comercio La Corte Constitucional declaró la constitucionalidad parcial de la Ley Orgánica para el Desarrollo Económico y la Sostenibilidad Fiscal tras la pandemia de covid-19. Así lo dio a conocer este 28 de octubre de 2022. El comunicado de la CC detalla que conoció 10 acciones de inconstitucionalidad respecto de la forma y el fondo de la ley y que en sentencia de mayoría, declaró la "constitucionalidad parcial de la ley". Ver más</p>	
<p>La Asamblea retomará reforma vetada para Directiva del IESS. El Comercio La Asamblea buscará retomar la reforma a la Ley de Seguridad Social referente a la Conformación del Consejo Directivo del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS), que fue vetada en su totalidad por el presidente Guillermo Lasso hace casi 17 meses. El debate de una resolución consta como primer punto en la sesión 806 del Pleno, que fue convocada para este domingo 30 de octubre del 2022 en modalidad virtual. Ocurre en vísperas del feriado nacional, cuando el Ejecutivo adelanta un proceso de designación de los nuevos integrantes de la entidad. Ver más</p>	
<p>51 de 56 casos de corrupción en pandemia siguen en investigación. Primicias Del total de procesos que abrió Fiscalía en hospitales públicos del país, 17 se encuentran en Guayas y nueve en Tungurahua. En la mayoría se investiga el delito de peculado. La pandemia del Covid-19 no solo evidenció los problemas recurrentes en consultas y abastecimiento de medicinas en hospitales públicos. También detonó la corrupción que campeaba en algunas casas de salud desde mucho antes de la emergencia sanitaria. Ver más</p>	
<p>A cuatro días de que termine el plazo, el censo en línea ya pasó la barrera de los 2 millones de personas. El Universo A cuatro días de que termine el plazo para el censo en línea, este viernes 28 de octubre (con corte a las 10:45) al menos 2'003.604 ecuatorianos ya se habían registrado a través de esta herramienta virtual, promovida por primera vez en la historia del país por el Instituto Nacional de Estadística y Censos (INEC). Al haber sobrepasado la barrera de los 2 millones, el INEC agradeció la colaboración de los ecuatorianos que han accedido a realizar este procedimiento vía virtual. Ver más</p>	
<p>Nilsen Arias compartió los sobornos con otros funcionarios públicos. Primicias La justicia estadounidense tiene identificados a por lo menos cinco exfuncionarios que recibieron pagos de las comisiones que se cobrarán por los contratos de preventas petroleras. La investigación sobre la red de corrupción alrededor de los contratos de preventas de petróleo apunta también a otros funcionarios públicos. Ver más</p>	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 29 de octubre 2022

El Ministerio de Defensa Nacional saluda a las mujeres y hombres paracaidistas en su día clásico y valora su dedicación al cumplimiento de la misión constitucional de la defensa de la soberanía e integridad territorial.

OPINIÓN

<p>Estado profundo. ROBERTO PASSAILAIGUE. Expreso Se conoce como Estado profundo a la organización de las fuerzas ocultas o grupos de poder que actúan de manera coludida y clandestina, simulando sus acciones con visos de legalidad, con una agenda propia de objetivos compartidos que no son los del gobierno elegido democráticamente. El Estado profundo proviene del inglés 'Deep State', también conocido como Estado dentro del Estado o cloacas del Estado, que se manejan con gobiernos en la sombra o gobierno negro. Ver más</p>	
<p>Alfabetización informacional: Un reto pendiente. El Telégrafo Se entiende a las fake news como la información que ignora, tergiversa, altera datos y hechos con la finalidad de causar daño a una persona u organización, manipular a la opinión pública o sembrar confusión, por la cercanía o pasión a una ideología determinada. Existen varios tipos de desinformación como son los rumores, las teorías de la conspiración, la propaganda, las sátiras o los titulares engañosos. Ver más</p>	
<p>El peor tipo de traición. CARLOS ANDRÉS VERA. Expreso En un país como Ecuador, si una persona honesta ejerce un cargo público corre enormes riesgos y tiene mucho que perder. Esa persona debe saber que en el camino enfrentará sapos de todos los tamaños. Desde aquellos asesores que el partido colocó a lo largo y ancho de la función pública y se dedican a comisionar por los proyectos que promuevan, hasta mafias poderosas que intentarán doblar la voluntad del nuevo funcionario. Ver más</p>	
<p>Cambiar el chip. Sotomayor Medina. La Hora Resulta que hemos tenido el "sí dañado y el no flojo". ¡Que bella forma de describir la percepción ciudadana frente a la realidad nacional! No es un trabalenguas, ni mucho menos, es el análisis preliminar del recientemente posesionado secretario de Comunicación de la Presidencia sobre usted y yo, pero especialmente, sobre la prensa. Ver más</p>	
<p>¿Chile y Perú están peor que nosotros? Pablo Cuvi. Primicias En una reunión escuché al vuelo que "Chile y Perú están peor que nosotros". Me quedé pensando. Mejor dicho, comparando. A pesar de sus problemas, Chile y Perú tienen economías más desarrolladas y pujantes que la ecuatoriana. En el fútbol, en cambio, les ganamos nosotros. Pero la selección ecuatoriana es un fenómeno que nadie logra explicar del todo: mientras peor anda el país, mejor anda la Tricolor. Ver más</p>	
<p>Es necesario investigar la corrupción petrolera. El Comercio La investigación de la Fiscalía de Nueva York muestra un impresionante operativo del exgerente de comercio internacional de Petroecuador en el que, además, la pesquisa determina que hay otros dos funcionarios que ya no están en puestos de influencia, pero que se habrían beneficiado del esquema de coimas para mover procesos y beneficiar a compañías extranjeras. La indagación también incluye a dos empresas estatales petroleras de países asiáticos. Se espera que, con el transcurso del juicio al que será llevado el procesado, Ecuador pueda tener claro con quiénes se pactó esa cadena de favores ilegales. Ver más</p>	

RADIO Y TELEVISIÓN

Resultados operativos contra minería ilegal en Imbabura. Mención FF.AA. TC 28-oct-2022	
Agenda presidencial en la provincia de Cotopaxi. Mención Día del paracaidismo TC 28-oct-2022	



SÍNTESIS NOTICIOSA



Comunicación Social

Sábado, 29 de octubre 2022

El Ministerio de Defensa Nacional saluda a las mujeres y hombres paracaidistas en su día clásico y valora su dedicación al cumplimiento de la misión constitucional de la defensa de la soberanía e integridad territorial.

Mecanismos de Ciberdefensa en Ecuador. Mención Comando de Ciberdefensa TC 28-oct-2022	
De especialistas a generales, gracias a ley TC 28-oct-2022	
Presidente Lasso entrega \$30 millones a cuatro provincias – Telerama 28-oct-2022 Ver más	
Allanamiento casa exministro de Energía – Telerama 28-Oct-2022 Ver más	
CC acepta dos preguntas sobre el Cpccs – Telerama 28-oct-2022 Ver más	
Joselyn Sánchez cambia su versión – Ecuavisa 28-oct-2022 Ver más	
Analiza juicio político a Vera – Ecuavisa 28-oct-2022 Ver más	
Renuncia Xavier Vera - Ecuavisa 28-oct-2022 Ver más	
Halla armas en plantel - Ecuavisa 28-oct-2022 Ver más	
Búsqueda mineros en Zaruma – Telerama 28-oct-2022 Ver más	
Cadete Joselyn Sánchez amplía su versión en caso Bernal –OromarTV 28-oct-2022 Ver más	
Gobierno destaca la calificación de las preguntas a reformas al Cpccs – Ecuavisa 28-oct-2022 Ver más	
Cuenca se alista para recibir a miles de turistas por sus fiestas – Ecuavisa 28-oct-2022 Ver más	